

HOMERO
NIÑO DE
RIVERA
@HOMERONRDIPUTADO
FEDERAL

HISTORIA DE LA SILLA

Regalar el petróleo

La presidenta de la República finalmente aceptó, hace unos días, que México sí estaba regalando petróleo a Cuba, y nos dijo: "dice la derecha que estamos regalando petróleo a costa de México, pero no, no es a costa, realmente es muy poco lo que se envía, es un apoyo solidario, en efecto tienen razón, es un asunto que tiene que ver con la política exterior de México, porque los mexicanos somos fraternos".

Según cifras oficiales del Banxico, este gobierno envió a Cuba lo equivalente a 90 millones de dólares al mes, durante el primer año del gobierno de Claudia Sheinbaum. Pero a la Presidenta le parece que esto "realmente es muy poco".

Claudia Sheinbaum decidió que había que ayudar a un régimen criminal, a una dictadura que tiene casi 70 años en el poder, sin democracia, sin libertades. A un gobierno que encarcela a opositores, en donde no hay partidos políticos, no hay medios de comunicación (más allá de los del gobierno). Estamos hablando de un regalo de más de mil 700 millones de pesos al mes. Es decir, casi 60 millones

de pesos diarios. El gobierno de México le regala al régimen de los Castro 60 millones de pesos al día, del dinero de los mexicanos. Sesenta millones de pesos todos los días durante 2025.

Y se tomó esta decisión sin preguntarle ni avisarle a nadie, ocultando la información. Primero lo negaron, después lo aceptaron, pero se justificaban diciendo que México siempre había regalado petróleo, y luego dijeron que realmente era "muy poco". Casi al mismo tiempo, Pemex informó hace unos días que el año pasado había sido el peor año de su historia. El peor año en producción y en exportación de petróleo. Pemex pierde dinero todos los días. Es quizás la única empresa petrolera del mundo que pierde dinero.

En México tenemos muchas necesidades y muchos problemas. Aquí aún hay niños en pobreza extrema que mueren porque no tienen qué comer o no tienen acceso a salud. En este país no hay medicinas suficientes, faltan escuelas y hospitales, necesitamos mejores carreteras, y no nos alcanza el dinero para contratar y capacitar a más policías y militares. Aquí, además, resulta que pagamos una de las gasolinas más caras del mundo. En México pagamos 24 pesos por litro, mientras que, en EU por ejemplo, pagan 12. Esto se debe a que el gobierno federal aquí nos cobra un impuesto altísimo cuando compramos gasolina.

Ahora sabemos lo escandaloso de la cifra. Y ahora sabemos que este gobierno aumentó en miles lo que se enviaba antes. Para entender la magnitud: AMLO envió a Cuba lo equivalente a 2 millones de dólares diarios, en promedio, durante su gobierno. Claudia Sheinbaum lo aumentó en más de 30 veces. Esto no es ser fraternos, esto es una desviación moral inaceptable e indefendible. La cifra que ahora conocemos es obscena y tiene que haber consecuencias de este desfalco.

*

La cifra que ahora conocemos es obscena y tiene que haber consecuencias de este desfalco.